

EXCLUSIVITE

9 Pièces

400 m²

Réf. W-02TIJQ

3 500 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété située à flanc d'une colline mentonnaise bénéficiant d'une vue mer et d'une exposition privilégiée, ce bien se compose de plusieurs villas sur un terrain complanté d'essences méditerranéennes. La villa principale 'La Villa Blanche' fut construite par le peintre Graham Sutherland, l'un des maîtres de la peinture anglaise moderne. Elle se distingue par son style rationaliste avec de grandes ouvertures vitrées pour y laisser entrer la lumière naturelle. Elle se compose d'une enfilade de pièces utilisées en salon, bureau, salle à manger ainsi que deux chambres, celles-ci sont exposées sud ...

Property located on the side of a Menton hill benefiting from a sea view and a privileged exposure, this property is made up of several villas on land planted with Mediterranean species. The main villa 'La Villa Blanche' was built by the painter Graham Sutherland, one of the masters of modern English painting. It is distinguished by its rationalist style with large glass openings to let in natural light. It consists of a series of rooms used as a living room, office, dining room as well as two bedrooms, these face south and give access to a terrace. The villa-workshop, listed as a Historic ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

